## Pide a paisanos rechazar campañas contra el país

## No voten por políticos antimigrantes: AMLO a mexicanos en EU

- Gobernadores de Texas y Florida perdieron respaldo ciudadano, destaca
- Exhorta a apoyar a los candidatos que regularicen su residencia
- Desestima el Presidente crisis financiera al final de su sexenio
- Al movimiento de la transformación no lo detiene nadie, asegura

ALONSO URRUTIA Y ARTURO SÁNCHEZ / P7 Y 9

## Insta AMLO a paisanos en EU a votar por quien regularice a migrantes

ARTURO SÁNCHEZ JIMÉNEZ Y ALONSO URRUTIA

El mandatario Andrés Manuel López Obrador llamó ayer a los connacionales en Estados Unidos a que en las próximas elecciones presidenciales en ese país voten por quien se comprometa a regularizar a los migrantes y pidió que no lo hagan por candidatos "que estén en contra del pueblo de México".

Cuestionado en su habitual rueda de prensa sobre medidas antinmigrantes impulsadas por los gobernadores de Florida, Ron DeSantis, y de Texas, Greg Abbott, López Obrador dijo que "no se debe votar por un partido que use a México para hacer campaña".

Exhortó en Palacio Nacional a que el voto sea para quien se comprometa a resolver la situación de los mexicanos que llevan décadas asentados en Estados Unidos sin que hayan podido regularizar su residencia.

"¿Por quién vas a votar, qué candidato va a ofrecer que va a regularizar la situación migratoria de mexicanos que llevan 20 años trabajando en Estados Unidos y aportando al desarrollo de Estados Unidos? Qué candidato a la presidencia va a ofrecerlo, y además firmado, porque cuando hay campañas, ofrecen y no han cumplido."

Tras señalar que los republicanos DeSantis y Abbott "son iguales" y que sus medidas contra los migrantes les han costado electoralmente, el jefe del Ejecutivo dijo que "no se debe de votar por un partido que utilice a México para hacer campaña, que no se emplee ninguna mentira para hacer campaña y es una mentira que los migrantes mexicanos sean una amenaza para Estados Unidos".

El mandatario reiteró que "es una gran mentira que los migrantes sean una amenaza para Estados Unidos, lo que es una verdad es que ese país creció y se convirtió en una gran nación por los migrantes".

Opinó que "es inhumano tener de rehenes a quienes van a buscarse la vida, a quienes van a trabajar, no regularizando su situación".